



▶ 24 Enero, 2015

Fernández Seijó cierra el III Curso de Experto Concursal

Diario de Avisos
Santa Cruz de Tenerife

El Magistrado Juez del Juzgado de lo Mercantil Número 3 de Barcelona, José María Fernández Seijó clausuró ayer el II Curso de Experto Concursal en Santa Cruz de Tenerife, organizado por el Colegio de Titulados Mercantiles y Empresariales, el Colegio de Economistas y la Agrupación 14^a del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España, en cuya sede se celebraron las jor-

nadas. En la ponencia de ayer participó, además del juez con la ponencia *Enajenación, Unidad productiva*; el economista y auditor de cuentas, Enrique Faura Lluís, con la ponencia *Valoración Unidad Productiva*. Las jornadas, que comenzaron el miércoles, también contaron con la participación de Juana Pulgar, catedrática de derecho Mercantil de la Universidad Complutense de Madrid, y Pablo Arrauza, magistrado del Juzgado de lo Mercantil Número 1 de León.



El juez José María Fernández Seijó, a la derecha, durante la sesión de ayer. / DA